



# 二中のかぜ

校訓: 真実の一日、誠実の一日、充実の一日

令和7年度学校だより  
八代市立第二中学校  
令和7年6月18日  
第3号 文責 楠本 功一

## 集団宿泊教室 in 水俣・芦北

～テーマは「知る」「つながる」「みつめる」～

6/10, 11



1年生が6月10日(火)、11日(水)の一泊二日で、水俣・芦北方面へ集団宿泊教室に行ってきました。

出発式を終え水俣に向かい、環境センターと水俣病資料館を見学しました。環境保全と水俣病の教訓などを学びましたが、残念ながら二中生全体としての見学態度に課題があり、センターの方々にご迷惑をおかけしてしまいました。集団になったときのけじめの部分は、1年生の今後の反省材料にしてほしいと思います。

昼過ぎに芦北青少年の家に着き、昼食をとり、入所式をした後に午後の活動を行いました。天氣があいにくの雨模様だったため、ビンゴオリエンテーリングをニュースポーツに変更して活動しました。ペタンクとシャッフルボードの2種目に挑戦し、班対抗で勝敗を争いました。初めてやるという人がほとんどだったようですが、みんな楽しんで競技することができました。



入所式で青年の家の過ごし方の説明を聞きました

夕食後には、クラフト体験ということで流木ストラップを作りました。自分で選んだ流木片をひたすら磨くというものでしたが、時間いっぱい磨き続けている人もいれば、短い時間で「できた!!」と完成させる人もいて、それぞれの個性が現れた創作の時間になりました。宿泊教室の思い出として大切にしてほしいと思います。



思い思いに創作活動に取り組みました



みんなで協力して頑張ったニュースポーツ



2日目には、雨も上がり楽しみにしていたマリン活動ができました。4艇のペーロン船に乗りこみ、声を合わせてオールをこぎました。初めはなかなかうまく進みませんでしたが、少しずつコツをつかんで船を進めることができました。学校を離れ、気持ちのいい海風に吹かれながら、仲間との貴重な時間を過ごしたマリン活動でした。

良かったこと、課題として見えてきたこと、この宿泊教室で学んだことを、今後の学校生活や家庭生活に生かしていきましょう。

## 「いよいよ決戦の時 八代中体連大会迫る」

6/21, 28, 29

いよいよ6月21(土)から、八代中体連大会が開催されます。

選手の皆さんにとっては、雨や高温多湿など、コンディション作りにも苦労する季節かと思います。本番を万全の体調でむかえられるよう、日々の練習で気を抜かないことはもちろんですが、食事や睡眠にも気を配りましょう。

3年生にとっては、最後の試合になるかもしれない集大成の大会です。勝敗はかかるますが、何よりもこれまで鍛え磨いてきた力と技をすべて出し切り、正々堂々と悔いのない試合をしてくれることを期待しています。敵は自分自身と言われますが、自分を信じ、仲間を信じ、最後まであきらめずにプレイしてほしいと思います。



令和6年度中体連から

### お知らせ



○7月4日(金)に、教育講演会、学年・学級懇談会を開催いたします。今回は、夏休みを前に熊本県警八代警察署生活安全課の方から、SNSの適切な使い方に関するお話を聞きします。当日の開始時刻は午後1時35分です。

○7月8日(火)、9日(水)の2日間、2年生が職場体験を行います。訪問に先立ち、生徒が職場との事前打合せを行い、当日の準備物や注意点、心構えなどを確認しています。ご家庭での励ましやアドバイスをよろしくお願ひします。

○3年生が7月8日(火)に、地域の14カ所の公民館に出かけていき、いきいきサロンの中でお年寄りの方と触れ合う体験を行います。地域の皆様には大変お世話になります。どうぞよろしくお願ひします。

○第二中学校のホームページに、教育活動の様子、学校の行事予定、各種連絡などを掲載しています。右のQRコードからもアクセスできますので是非ご覧ください。

